

庄内地区 No.44 まちづくり協議会新聞

令和7年3月15日号
発行・編集
庄内地区
まちづくり協議会



ホワイトドラゴンイルミネーション

12月14日(土)、庄内中学校にてホワイトドラゴンイルミネーション点灯式が開催されました。

今回は庄内中の生徒の皆さんが主体となって式典の企画・運営が進められ、スタンプラリーやダンス、お化け屋敷などが併せて実施されました。さらに美術部の生徒さんが考案したオリジナルキャラ「ふきぼうや」がさまざまなところに登場してイベントを盛り上げました。生徒たちの行動力や企画力にただただ驚かされるばかりでした。

庄内中学校、実行委員会、さらに地域が一体となって作り上げたこのイベントは私たちの一生の思い出になりました。このイベントを盛り上げていただいた中学校の皆さん、イルミネーションを楽しんでいただいた皆さん、ほんとうにありがとうございました。



会場は来場者で
いっぱいに！



スタンプラリーの景品のキーホルダー
なんと生徒さんの手作り！



20mを超える大迫力のメタセコイア！
ほかにもたくさんライトアップされました！

にこにこスポーツ交流会



ゲームスタート！
目指せ優勝！



どっちのチーム
が勝ったかな…

2月22日(土)に交流センターにて、健康・福祉部会主催の「にこにこスポーツ交流会」が開催されました。

種目は昨年と同様に「ボッチャ」を楽しみました。今年は参加者で設営準備もしました。

家族、友人、当日に初顔合わせなど多様なチームが結成され、それぞれが一丸となって熱いバトルを繰り広げ優勝を目指しました。

今回もみんなで楽しくゲームをすることができ、繋がりの大切さを再確認できる場となりました。

花
鳥
風
月



【スイセン Narcissus】
開花時期は12月から翌年の5月ごろです。
旧庄内町の町の花にも指定されていました。



みんなのまちづくりフェスタ2025 略して「まちフェス」！

2月23日(日)、庄内交流センターにて「みんなのまちづくりフェスタ2025」が開催されました。司会進行は庄内中放送部の生徒さんたちにお願いしました。たくさんの来場者を前に少し緊張気味でしたが、部員6名みんなで力を合わせて最後まで務め上げてくださいました。



射的ブース
よ～く狙って…
一等賞の景品をゲットだ！



ヨーヨー釣りブース
上手に釣れるかなあ…



放送部の皆さんのおかげで
スムーズに進行しました！



「クレープショップ3150」さん
すごい行列ができるたね！



「ヤマオカサンチ」さん
新鮮な野菜がいっぱいだね！



たくさんのご来場まことに
ありがとうございました！

「みどりのまち庄内」をおぼえていますか？～庄内体育館法面整備作業～

かつて庄内体育館東側法面に「みどりのまち庄内」という植栽文字があったことをおぼえていますか？

長年整備がなされず雑草に覆われていましたが、昨年11月からまち協メンバーと地元の有志で除草作業を行ってきました。先日、無事作業が完了し、うっすらと文字が浮かび上がっていました。

今後は有効活用なども検討し、庄内の名所にできるよう引き続き維持・管理に取り組んでいきます！



きれいになるように
がんばるぞ！



作業完了！
文字が見えるね！



【行事予定】

- 3月 ●庄内地区グランドゴルフ大会(16日)
- 5月 ●関の山登山口駐車場草刈(下旬予定)
- 6月 ●まちづくり協議会全体会(下旬予定)

※感染症対策により変更になる可能性があります。



【お問い合わせ】 庄内地区まちづくり協議会事務局(庄内交流センター内) 電話 82-3344